

## Ä3 Zuhause in Augsburg

Antragsteller\*in: Karl Geller

Status: Zurückgezogen

### Text

Von Zeile 64 bis 65:

Grün im Quartier: ~~Ein~~Ein Park mit Trinkbrunnen, Tischen und Bänken, Bäumen und Wiesen ist der zentrale, kostenlose Treffpunkt für alle. Die Bäume lindern im

Nach Zeile 78 einfügen:

Demokratisierung und Beteiligung der Stadtteile fördern:

Mit Freude blicken wir auf die vielen aktiven Nachbarschaftshilfen und -gruppen, die sich zur Verbesserung der Bedingungen einsetzen. Wir glauben Bürgerbeteiligung auf jedem Level ist der Schlüssel für eine harmonische Stadt. Daher möchten wir alle Bürger zu Stadtteil-Bürgerversammlungen einladen um sich gemeinsam zu organisieren und zwei Stadtteilsprecher\*innen (Ein Mann & eine Frau) zu wählen. Die Stadtteilsprecher haben beratende Funktion im Stadtrat und Auskunftsrecht bei den städtischen Behörden für alle den Stadtteil betreffende Vorgänge. Bei erfolgreicher Implementierung möchten wir ihnen weitere Kompetenzen übertragen.

Von Zeile 167 bis 169 einfügen:

Wir wollen bestehende Genossenschaften unterstützen und bei der Gründung neuer Genossenschaften und neuer Wohnprojekte durch städtische Kredite, Beratung und Bereitstellung von Bauflächen helfen. In letzter Zeit gibt es viele Menschen, die mit viel Eigeninitiative nach individuellen Wohnlösungen in

Nach Zeile 183 einfügen:

Insbesondere möchten wir die sog. Hausprojekte fördern. Eine kluge Möglichkeit für mittellose Menschen durch kleine Kredite aus ihrem privaten Umfeld gemeinsam ein Haus zu kaufen, in Eigenregie zu sanieren und über die Miete langfristig abzuzahlen.

Ein Augsburger Alleinstellungsmerkmal wäre eine genossenschaftliche Siedlung mit weiteren gemeinsam verwalteten Orten innerhalb der Siedlung, wie kollektivem Geräteverleih, Siedlungstreffpunkt, Jugendhaus, etc. Insbesondere möchten wir den gemeinnützigen Contact e.V. bei dieser seiner Idee unterstützen.

### Begründung

Der Contact e.V. betreibt nicht nur Augsburgs größtes und erfolgreichstes Sozialkaufhaus sondern hat auch etwa 100 Familien organisiert, die eine "Kommune in der Stadt" gründen wollen. Ein richtungsweisendes Alleinstellungsmerkmal der Stadt Augsburg, wenn's die CSU halt nicht verhindert. So wie aktuell bei Haunstetten Südwest.